sankei.com

昭和天皇、上皇さまもご宿泊のホテルがさらに高級なリゾー トホテルに

SANKEI DIGITAL INC.

2021/5/3 14:00



反応



県内では今年3月、御代田町にやはり高級ホテルの「THE HIRAMATSU 軽井沢 御代田」がオープンした。1人当たりのスペースも広くとれる高級路線は、コロナ禍の中で他の宿泊客と密になりにくいという利点もある。

片倉家の思い受け継ぎ

現在宿泊に使用している部屋は2階と3階に計9室。それぞれ内装や調度品のイメージを変えており、部屋を選ぶのも楽しみに加わる。昭和天皇、皇后が宿泊された別館の「菊の間」(国の登録有形文化財)は現在、宿泊客の見学用に開放しているが、将来は宿泊も対応する予定で、全10室となる。

牛肉や米など食材に地元産のものを使用するだけでなく、食器やタオル、部屋着、化粧品といった備品も地元のものを使用し、地域との共存を図りながら、旅の魅力の演出としても位置付ける。

雨宮GMは「時代とともに歴史は薄れていきますが、もう一度、諏訪地域に根差し、片倉家が築いた地域教育・地産地消といった思いをしっかり受け継いでいきたいと思います」と創業者に思いをはせる。諏訪エリアのランドマークとして新たな歴史がスタートした。



• 1

• 2

2021/12/26 18:37



反応



会員限定記事会員サービス詳細



中国の経済制裁に打ち勝つ方法は

12/25 08:49



2/3 2021/12/26 18:37



怒る自民 韓国への強力な外交圧力模索

12/25 01:00



激烈だった共産党の反皇室運動

12/25 07:00

麗澤大教授の八木秀次氏

皇位継承の危機と眞子さん結婚 八木秀次

11/17 06:00

3 / 3